

ONG piden respetar los resultados

El Acuerdo Nacional por la Integridad Electoral (ANIE), en voz de Karolina Gila, hizo un llamado a las y los contendientes a respetar los resultados electorales, la neutralidad a la que están obligados los funcionarios públicos de todos los niveles y a que la gente salga a votar con tranquilidad.

En este contexto, María Marván, exconsejera del IFE e invitada especial del ANIE, afirmó que la elección no es un trámite, por lo que llamó a la ciudadanía a votar masivamente el próximo 2 de junio y se unió al llamado a respetar los resultados.

“Participar en una elección significa saber que puedo ganar, pero también que puedo perder y hay que perder, democráticamente”, comentó.

El ANIE entregó a consejerías del INE un resumen de su cuarto informe en el que menciona, entre varios puntos, sus preocupaciones para la jornada electoral, así como la capacidad de arbitraje con el Tribunal Electoral incompleto.

— Aurora Zepeda

